

# Neues Porsche-Zentrum

Im Stadtnorden soll ein großes Autohaus entstehen

**An der Ecke Erlanger Straße/ Marienbergstraße soll in den nächsten Jahren ein neues Porsche-Autohaus entstehen, das neben Ausstellungsflächen für Neu- und Gebrauchtfahrzeuge auch Service- und Werkstatteinrichtungen vorsieht. Das berichtet die Rathausfraktion der SPD in einer Mitteilung.**

Ein mindestens 24 Meter hohes Bürogebäude soll nach ihren Angaben zudem einen städtebaulichen Akzent setzen. Für das Gebiet sei auch das Planungsziel formuliert worden, dass hochwertige Bauflächen für Dienstleistung und Handwerk zu entwickeln sind.

SPD-Stadtrat Thorsten Brehm drängt vor diesem Hintergrund

darauf, das derzeit brachliegende Mercedes-Areal in der benachbarten Wilhelmshavener Straße überwiegend für Wohnbebauung vorzusehen.

„Ein neues Autohaus oder einen Discounter wollen wir auf dieser Fläche nicht. Wir brauchen auch im Nürnberger Norden neue Wohnbauflächen und wollen in diesem Bereich die Chance nutzen, ein vorhandenes Wohngebiet abzurunden“, fordert der stellvertretende Fraktionsvorsitzende der Rathaus-SPD.

Ausdrücklich begrüßenswert findet es Thorsten Brehm jedoch, dass im Rahmen der Neubebauung an der Marienbergstraße auch ein grüner Ortsrand von Almoshof entstehen soll.

*nn*